

Une nouvelle aire

Partie 1 :

Nous sommes le 19 Décembre 2030. La fusée doit décoller pour le 1^{er} janvier à 00h19 am.

Tous les jours, je dois me rendre à la NASA pour effectuer des tests de santé, de sport et de formation à la vie dans l'espace ainsi que les décollages et les atterrissages de nos fusées. Je ne me suis pas présenté, je suis Mathieu, plutôt le Capitaine Mathieu pour la NASA, même si, pour moi, je me sens comme n'importe quel membre de mon équipe, sauf que, bien sûr, j'ai plus de responsabilités que d'autres durant cette mission et d'autres en ont plus que moi.

Justement, aujourd'hui, je dois les rencontrer. Il y a Alison, qui est notre scientifique comme Anna qui l'aidera pour ses recherches ; Clara qui est notre médecin ainsi que Stiles qui est notre technicien en informatique robotique et qui pourra se charger des machines, des réparations et plein d'autres choses qui se terminent en « ique » et « chine ».

Tiens, voilà le directeur de la NASA qui doit me présenter à mon équipe. Il me demande de le suivre, ce que je fais. À chaque fois que je passe dans tous ces couloirs, je suis émerveillé par la beauté de toutes ces machines exposées dans les couloirs. J'arrive devant la porte :

- « Mathieu », dit-il, « entre et tu découvriras ta nouvelle famille. »

J'acquiesce de la tête et entre. Toute l'équipe est au grand complet ;

Toutes les photos et les informations que j'avais eu sur mon équipe les décrivaient de la tête aux pieds.

- « Bonjour Mathieu », dirent Clara, Alison et Anna en même temps, « Heureux de te rencontrer. »

- « Merci, tout le plaisir est pour moi. »

Nous prenons le temps de nous parler, de nous rencontrer mais je m'aperçois qu'une autre personne est à l'écart et je m'approche pour lui parler.

- « Hey, bonjour, tu ne veux pas te joindre à notre petite discussion ? » lui dis-je en souriant de toutes mes forces.

- « Euh, oui, pourquoi pas, mais c'est juste que je pense à ma famille et à tous mes amis et ça me fait du mal de devoir les quitter comme ça. »

Tout ce qu'il disait, je le comprenais ; j'avais déjà eu du mal à faire ce choix dans le passé quand je m'étais rendu sur la lune en 2026, j'avais dû quitter ma mère et mon père qui était souffrant. A mon retour, 6 mois plus tard, ils étaient tous les deux morts et je n'avais même pas pu assister à l'enterrement.

- « Ne te soucis pas de cela, quand nous serons arrivé et que nous aurons déployé le générateur d'oxygène ainsi que le module de construction qui nous a été confié par le directeur de la N.A.S.A.... [...] »

Partie 2 :

L'équipage 5-02 atterrit sur cette terre nouvelle et inconnue qu'est Mars. Les portes de la navette s'ouvrent tout doucement, on peut voir un immense paysage plat de sable rouge, de là où nous nous trouvions, on pouvait déjà sentir

cette atmosphère plus que glaciale. A ce moment précis, on aperçoit aucune lueur pouvant parvenir du soleil du moins de là où nous sommes. On en conclut donc que ce doit être la nuit, la nuit de Mars. On commence rapidement à créer une base avec notre module de construction qui nous a été fourni par la N.A.S.A. Très vite, on a notre base. Mathieu, notre capitaine, range nos vivres dans notre construction ; Alison et Anna commencent à étudier le sol martien ; Clara range ses affaires de secours et Stiles commence à se balader quand soudain ...

«-Euuuu... Matt ? Demande Stiles à voix à peine audible.

-Oui qui y a t'il ? Répond le capitaine depuis la base.

-Attends quoi ?! Ce n'est pas toi ? S'exclame le jeune technicien.

-De quoi tu parles..Dit le capitaine en sortant de la base doucement. Stiles recule ! Crie-t-il. »

Dans une brume épaisse, on peut apercevoir une silhouette étrange derrière un rocher...

Partie 3 :

Quand nous voyons la silhouette derrière le rocher, on voit une forme très particulière, mais quand nous voulons nous approcher, la silhouette a disparu dans la brume.

Alors nous nous sommes précipités au camp pour aller raconter ce que nous avons vu, mais quand nous sommes arrivés, le camp était vide ; il n'y avait plus personne ; l'endroit était dévasté et il y avait des empreintes de pieds et de pattes qui allaient au nord de Mars. Au nord de Mars, il y avait un très grand cratère. Au fond du cratère, on entend un bruit métallique avec un mélange de matière gluante comme la peau visqueuse d'une anguille. En descendant dans le cratère, nous trouvons des cadavres, des ossements très bizarres, qui

ne ressemblent à aucun de nos ossements : le crâne était ovale, les bras très longs et il pouvait mesurer 3 à 4 mètres. Nous avançons encore plus dans le cratère, alors le bruit bizarre devient plus fort. Quand nous arrivons, nous avons vu toute une population d'extraterrestre. Ils étaient très sanglant, ils s'entretuaient entre eux dans une espèce d'arène organique ; l'endroit était très spécial : il était composé de matière organique et de métal. Nous voyons nos amis ligotés et les extraterrestres étaient en train de les parler dans une autre langue, quand, tout à coup, nous sommes tirés sous terre. Nous étions dans une sorte de dôme où il y avait un des extraterrestre ; nous croyons que nous allons mourir alors il s'approche et met une sorte de communicateur et il nous parle. Il disait qu'il voulait nous prévenir que son peuple n'aime pas que nous sommes sur leur planète alors ils ont enlevé le reste de l'équipage en pensant que il n'y avait que eux. Là, ils vont être transporté au centre de Mars pour les tuer. Alors, l'extraterrestre nous dit que c'est la fin pour nous et nous tua avec un dard et il nous mangea...